

# RESKRIM

## Bhabinkamtibmas Polsek Ampenan Berikan Bantuan Kursi Roda Kepada Warga Menderita Lumpuh

Syafruddin Adi - [MATARAM.RESKRIM.ID](https://MATARAM.RESKRIM.ID)

Sep 10, 2024 - 19:11



Mataram NTB - Sungguh mulia niat baik yang dilakukan Bhabinkamtibmas Polsek Ampenan Polresta Mataram Kelurahan Jempong Baru Aipda Oktario Elphisa sebagai wujud perhatian kepada warganya yang menderita lumpuh karena menjadi korban kecelakaan lalu lintas memberikan bantuan kursi roda bertempat di Lingkungan Dasan Kolo Kelurahan Jempong Baru, Kecamatan

Sekarbela Kota Mataram. Selasa, (10/09/2024)

Warga yang membutuhkan atas nama INAQ SAPIAH, perempuan (60) tahun mengalami kecelakaan lalu lintas sejak tahun 2010 sehingga tidak bisa jalan atau mengalami kelumpuhan.

" Inisiatif ini sebagai bentuk perhatian dan kepedulian kepada warga yang menderita lumpuh karena menjadi korban kecelakaan lalu lintas dengan harapan dapat membantu dan meringankan warga dalam beraktivitas ", ucap Aipda Oktario saat dikonfirmasi.

" Semoga bantuan ini bermanfaat karena sudah lama hampir 14 tahun menjadi permintaan warga sehingga saya mengambil inisiatif sendiri disaksikan oeh Kader Lingkungan Dasan Kolo, Johriah, (39) beserta keluarga INAQ SAPIAH saat memberikan bantuan kursi roda ", ungkapnya

INAQ SAPIAH dan keluarga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Bhabinkamtibmas Aipda Oktario yang berinisiatif membelikan kursi roda yang tentunya sangat bermanfaat.

Sementara Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta SH membenarkan Bhabinkamtibmasnya atas nama Aipda Oktario Elphisa mempunyai inisiatif memberikan bantuan kursi Roda kepada warga menderita lumpuh hampir 14 tahun sebagai bentuk perhatiannya.

" Kami pun sangat bangga mempunyai personel Polsek Ampenan yang selalu berbuat baik kepada masyarakat ", ucapnya

" Semoga kegiatan sosial yang dilakukan Aipda Oktario menjadi contoh kepada semua personel Polri khususnya Polsek Ampenan sehingga dapat bermanfaat dan berguna bagi warga masyarakat", pungkasnya. (Adb)